

福祉体験学習

7月8日から7月10日に豊見城中学校、7月7日から7月11日に琉球大学から介護等体験として実習生が来ました。7月の8日と9日は台風8号の影響で日程が変更となり、戸惑ったとは思いますが、限られた時間の中で精いっぱい取り組んでいました。後日感想を頂きましたので、一部紹介します。



「最初は不安もありましたが、みなさんそれぞれ個性はあるものの、優しい方々でした。渡辺彩華「はなれて作業していたのに、休憩になるとみんな話しかけてきてビックリでした。具志堅彩里」「障がいを持っている方も健常者と同じように仕事もできるし、おしゃべりもできると伝えていきたいと思います。垣花百合香」

「これから障がいを持った方と関わる機会があれば、今回の体験で学んだことを活かして仲良くなっていきたいです。久貝真由」

初日にたまんに来たときは、利用者さんの雰囲気によって圧倒されてびっくりしました。しかし、みんなが名前を覚えてくれたので実習後半になるにつれ、だんだん慣れることが出来ました。みんな作業に対して一生懸命で、自分なりに頑張っている姿は私自身のこれからの生活に対してとても参考になりました。

今まで障害についての講義は受けていましたが、実際に利用者さんと話したり作業したりでしか見えてこない部分があると分かり、とても有意義な体験が出来ました。一週間ありがとうございました。

介護等体験



実習生 上原航一郎

防災訓練を実施しました。

7月15日(火)に防災訓練が行われました。今回は2階厨房から火災が発生したと想定し、訓練を行いました。毎年数回行っていることもあり、出火場所の放送を聞き、避難コースを確認しながら、ケガがないようにあわてないで避難することができました。



ボランティアありがとうございます

加島キクエさん、外間公江さん、浜川正子さん、浜川玲子さん、前門ヤス子さん、新垣静子さん、松浦順子さん、照屋健裕さん、山城直枝さん



平成26年 8月21日発行

社会福祉法人たまん福祉会
 就労支援センターたまん
 〒901-0362
 沖縄県糸満市字真栄里 857 番地
 電話 098 (995) 1992
 F A X 098 (995) 1310
 メール info@taman.or.jp
 HP <http://www.taman.or.jp/>

恒例の大掃除を実施

7月4日(金)「たまん」の大掃除が行われました。床みがき、ガラス拭き等、日頃行えない場所まで皆で一生懸命掃除に取り組みました。



大掃除は年に2度あり、いつもの作業と違い大変ですが、利用者の皆さんのおかげで素早く綺麗に仕上げることができました。明日からはまた清々しい環境で作業に取り組むことができます。利用者の皆様本当におつかれさまでした。

—8月・9月の予定—

- 8月 27日(水) 施設内研修
- 8月 30日(土) 余暇活動支援
- 9月 1日(月) たまん開設記念日 (13年)
- 9月 3日(水) 業務調整会議、職務会議
- 9月 5日(金) 害虫駆除作業
- 9月 8日(月) 十五夜 (利用者午後休み)
- 9月 10日(水) 各班業務調整会議
- 障がい者就職面接会
- 9月 11日(木) 利用者ビジネス研修(継続)
- 9月 13日(土) たまん家族会
- 9月 15日(月) 敬老の日



祝！職員新垣さん第二子誕生



7月27日午前9時41分生
 名前 新垣 朝日(アラカキ アサヒ)
 体重 2794 身長 49.0
 今回も第一子同様スピード出産で無事長男が生まれました！
 生後間もないですが、すでに顔が濃いです(笑) 長女共々明るく元気いっぱいの子供に育って行ってほしいと思います。

沖縄県障害者技能検定に参加

第14回沖縄県障害者技能競技大会が平成26年7月12日（土）に沖縄職業訓練センターにて開催されました。

私たち「たまん」からも仲間由香理さんと島袋司さんが初めて選手として参加しました。

参加した部門は「オフィスアシスタント」という部門で、三つ折りやシール貼り、封入作業などの作業の速さ・丁寧さを競う部門です。

競技が始まる前は、会場の静かな雰囲気によって圧倒され「ドキドキする！！」と、かなり緊張していた二人でしたが、本番が始まる頃には落ち着き、集中して競技に臨むことができました。



結果、島袋司さんが部門にて「2位」という素晴らしい成績を取めました。

仲間由香理さんも、もう一步という所で入賞は逃がしましたが、すごく良い経験になったと思います。

次回は全国大会を目指して頑張ってください。

島袋司さん、仲間由香理さん、お疲れ様でした。



社会福祉関係者交流会

7月5日（土）に、平成26年度社会福祉関係職員交流会が開催されました。

糸満市内福祉施設や福祉事務所職員がお互いの親睦と連携を深め、より一層の糸満市の福祉の充実を目的に行われ、「たまん」からも6名の職員が参加しました。



当日はドッチビーとグラウンドゴルフの2種目の試合が行われ、それぞれチームを作り、総合点を競い合いました。

また、レクリエーションの後は交流会が開かれ、オードブルや天ぷらを食べながらそれぞれの事業所の紹介やレクリエーションの表彰式、またじゃんけんゲームをする等、和気あいあいとした雰囲気の中で、参加者同士さらに親睦を深めることができました。



今後も関係機関と連携を図りながら、より良いサービスの提供に努めていきたいと思っております。皆様本当にお疲れ様でした。



平成26年度社協活動資金造成チャリティー演芸のつどい



去った平成26年7月26日（土）糸満市農村改善センターにて、「糸社協活動資金造成チャリティー 演芸のつどい」が開催され、今年も糸満市手をつなぐ育成会のメンバーで参加しました。曲目はAKB48（恋するフォーチュンクッキー）♪。

2週間、毎朝の練習を行い、本番は普段より少し緊張した様子でしたが、踊り出すと元気よく楽しんで踊ることができ、とても楽しそうでした。

今年も、週末のお忙しい時間にも関わらず、ご家族・ご関係者の皆様には出演参加や会場までの送迎、チケットの購入や観覧などのご協力いただき、ありがとうございました。

